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【本館校舎 2 階より上の解体終わる」】   
 

わずか 10日間のうちに

校舎７割の解体が進みまし

た。解体の進捗は、まだ約半

分とのこと。見えない部分の

手はずが多くあるようです

ね。 

２階部分から上側、３階、

4階の解体が進み、本館校

舎の北側の景色が徐々に見

えてきました。空気が澄んで

いる今日は、遠く岐阜城も見

ることができます。防音壁も

３階４階部分はすでに解体

され、近隣の方からも工事

の様子が伺い知れる状態に

なっています。校舎一階部分の足元には解体した校舎から出たコンクリートが堆積しており、工事現

場の床面は、ほとんど見えなくなっています。校舎１階部分は解体したコンクリートで埋まってきてい

ます。繊細な重機の動きを仕事の合間に観察しながら、工事の次のステップが気になるところ。 

色々想像を巡らせています・・・ 
 

【今日の一枚】   

11/17木曜日、今日は、いよいよ１階

部分の解体が始まりました。 

あそこは本館１階の正面玄関だ！ 

画像は玄関部分をアップにして撮影し

てしまったので、わかりにくいかもしれませ

ん。重機の向こう側には、玄関にあった四

角いガラス窓が見えました。いよいよ１階

部分の取り壊しが始まります。 

工事はこの後、一階部分が取り壊され

た後、廃材はすべて運び出されるとのこ

と。来週は、いよいよ更地になるのか!? 


